

# D I N G



# 2015

## Familientreffen

Wolfgang Ding  
Hauptstraße 96,  
68535 Edingen-Neckarhausen  
Tel. 06203 / 81061  
Mail:  
[wolfgang.ding@edingen-neckarhausen.de](mailto:wolfgang.ding@edingen-neckarhausen.de)

Dezember 2014

## DING Familientreffen

### Liebe Verwandte, liebe Freunde der DING-Familien

Seit 1990 findet alle fünf Jahre ein Treffen der DING-Familien statt. Diese liebgewonnene Tradition wollen wir auch im nächsten Jahr fortsetzen. Termin für das nächste große DING-Familientreffen ist der

**12./13. September 2015**

Erste Vorbereitungen haben schon stattgefunden und ein vorläufiges Programm mit Anmeldung liegt diesem Brief bei.

Es wäre schön, wieder viele alte und neue Freunde und Angehörige der DING-Familien in Edingen-Neckarhausen begrüßen zu können.

Wir wünschen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute für das Neue Jahr.

Mit herzlichen Grüßen  
für das Komitee zum Familientreffen

Wolfgang Ding

# TRANSLATION

December 2014

## DING-Family Reunion

Dear Relatives and Friends of the Ding-Families,

Every 5 years since 1990 a reunion of the Ding-Families takes place. This cherished tradition shall be continued in the next year, too. The fixed date for the next big family reunion is the

**12<sup>th</sup> / 13<sup>th</sup> September 2015**

Initiatory preparations have been made and a preliminary event program with application form has been attached to this letter. We would like to be able to meet again many old and new friends and relatives of the DING-Families in Edingen-Neckarhausen.

We wish you a merry Christmas and all the best for the upcoming year.

Cordially,

Wolfgang Ding

(Representing the Family Reunion Committee)